

## KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Puji syukur penulis panjatkan atas kehadiran Allah Subhanahu Wata'ala yang telah memberikan karunia dan rahmat-Nya sehingga Penyusunan Tugas Akhir yang berjudul “Analisis Perancangan Kebijakan *Maintenance* Pada Mesin 1110 JC Dengan Menggunakan Metode *Overall Equipment Effectiveness* (OEE) Dan *Life Cycle Cost* (LCC) Pada PT. XYZ”. Salawat serta salam tak lupa tercurahkan untuk Nabi Muhammad Rasulullah Shallallahu ‘Alaihi Wassalam beserta para sahabatnya.

Tugas Akhir ini merupakan puncak dari serangkaian penulis dalam menimba ilmu selama di kampus Telkom University. Setelah melalui beberapa proses, penulis akhirnya bisa mewujudkan Tugas Akhir sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana di bidang keprofesian manajemen perawatan (*maintenance management*).

Penulis menyadari bahwa penyusunan Tugas Akhir ini terlaksana karena adanya doa, bimbingan, bantuan dan dorongan semangat dari berbagai pihak. Dalam kesempatan ini, penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada :

1. Bapak Fransiskus Tatas Dwi Atmaji S.T., M.Eng. selaku pembimbing I dan selaku dosen wali kelas TI-38-07. Terimakasih atas bimbingan, masukan, dan waktunya. Sehingga penulis mampu menyelesaikan Tugas akhir ini dengan baik. Semoga segala ilmu yang diberikan kepada saya menjadi bermanfaat.
2. Ibu Dra. Endang Budiasih M.T. selaku pembimbing II. Terimakasih atas motivasi, bimbingan, masukan, dan waktunya. Sehingga penulis mampu menyelesaikan Tugas akhir ini dengan baik. Semoga segala ilmu yang diberikan kepada saya menjadi bermanfaat.
3. Bapak Doni, Bapak Riza, Bapak Heru, Bapak Aji, Bapak Erik, Bapak Irfan dan Bapak Edwin, serta karyawan PT. XYZ lainnya yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu. Terimakasih telah meluangkan waktu kerja untuk penelitian, bimbingan, serta membantu dan memberikan data – data yang kami butuhkan untuk Tugas Akhir.

Tak ada gading yang tak retak. Begitu pula dalam penulisan Penyusunan Tugas Akhir ini. Penyusun menyadari bahwa penulisan Tugas Akhir ini masih sangat jauh dari tingkat sempurna. Untuk itu, saran dan kritik yang membangun sangat diharapkan dari pembaca demi kemajuan bersama. Kesempurnaan hanya milik Allah Subhanahu Wata'ala, dan kelemahan adalah milik kita sebagai makhluk ciptaan-Nya. Oleh karena itu, penyusun mohon maaf apabila ada kekurangan atau kesalahan. Semoga Allah Subhanahu Wata'ala senantiasa memberikan petunjuk-Nya kepada kita. Aaamiin.

Wassalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

**Bandung, 6 Juni 2018**

**Penulis**